

NORDISCHE KOMBINATION

Pepe Schula SSV Geyer

Anfangen hat Pepe Schula wie viele Jungs in jungen Jahren mit dem Fußballspielen. „Das hat ihm Spaß gemacht. Allerdings hat er sich bei uns hinterm Haus auch eine Schanze gebaut, und ist irgendwann als Zehnjähriger beim SSV Geyer und dem dortigen Trainer Joachim Starke gelandet“, erzählt Mutti Doreen Schula. Langlauf und Springen miteinander zu kombinieren, sei für den Zwölfjährigen ein besonderer Adrenalinkick. 2015 wurde der Neukirchener doppelte Skisprung-Sachsenmeister, gewann den NK-Sachsenpokal und wurde Dritter im Deutschen Schülercup. Ebenso siegte er beim Fis-Youth-Cup mit dem Team sowie im NK-Einzel. Der Siebtklässler an der Eliteschule des Wintersports in Oberwiesenthal trainiert nun bei Jens Einsiedel, dem Heimtrainer von Weltklasse-Athlet und Vorbild Eric Frenzel. (tka)



FOTO: JENS ANDERS